

Was könnt ihr machen?

- Organisiert ein Nachbarschaftstreffen in eurem Viertel.
- Leitet ein internationales Sportturnier.
- Veranstaltet eine Upcycling-Aktion und verwandelt altes Zeug in neue Dinge.
- Macht mit Workshops, Theater oder Demonstrationen auf das Thema Flucht aufmerksam.
- Setzt euch mit den Gedenkstätten in eurer Gemeinde auseinander.
- Mehr Projektideen auf www.72stunden.de

Wer kann mitmachen?

Die Aktion wird von den katholischen Jugendverbänden organisiert. Sie steht aber allen Menschen offen, die sich für eine bessere Welt engagieren möchten. Denn „Uns schickt der Himmel“.

Jetzt anmelden!

Ihr wollt dabei sein? Dann meldet euch jetzt als Aktionsgruppe auf www.72stunden.de an!

23.-26. Mai 2019

Bist du dabei?
Jetzt online anmelden.



72 STUNDEN
UNS SCHICKT DER HIMMEL

Die Sozialaktion des
BDKJ in Deutschland

Was könnt ihr in 72 Stunden erreichen?

Ihr könnt die Welt ein Stückchen besser machen! Gemeinsam mit jungen Menschen in ganz Deutschland. Während der 72-Stunden-Aktion setzt ihr euch drei Tage lang voller Engagement für eine bunte, offene und solidarische Gesellschaft ein.

Unterstützt durch:



Was ist die 72-Stunden-Aktion?

Die 72-Stunden-Aktion ist eine Sozialaktion des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) und seiner Verbände. Vom **23. bis zum 26. Mai 2019** habt ihr drei Tage lang Zeit, ein Projekt umzusetzen. Die Projekte können interreligiös, politisch, ökologisch oder international ausgerichtet sein. Wichtig ist der gemeinsame Einsatz für andere oder mit anderen! Das Projekt sucht ihr euch selbst oder ihr bekommt es mit dem Startschuss der Aktion als Überraschung gestellt.

Kontakt:

BDKJ Würzburg

Ottostraße 1

97070 Würzburg

09 31-3 86 63 141

72stundenaktion@bistum-wuerzburg.de

Mehr Info:

www.72stunden.de

